
 
 

Eltern-Geld  

 
Eltern können nach der Geburt zu Hause bleiben. 

Dann können sie sich um ihr Kind kümmern. 

 

 

In dieser Zeit bekommen sie keinen Lohn.  

Aber Sie können Geld vom Staat beantragen.  

 

Das Geld heißt Eltern-Geld. 

    

 

Dafür muss man beim Sozialamt einen Antrag stellen.  
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Haben Sie Fragen?  

Brauchen Sie Unterstützung?  

Sprechen Sie uns an. 

 

Besucheranschrift:  

Landratsamt Bautzen 

Rathenauplatz 1 

02625 Bautzen 

 

 

 

Telefon:  

0 35 91 52 51-50 290 

 

 

E-Mail:  

elterngeld@lra-bautzen.de  

 

 

 

Öffnungszeiten:  

Dienstag und Donnerstag:  8:30 Uhr bis 12:00 Uhr 

13:00 Uhr bis 18:00 Uhr 
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